

我が家のかわいいねこちゃん

家族になった日

2022年 5月 11日

ねこちゃんの名前

つくね
(旧: プリン)



ねこちゃんの近況など一言

3回の面会を経て「やっぱりこの子だな」と決めたのが「プリン」ちゃん。

センターでは、この子は臆病な子でいつも隠れてしまいますが、3回目の面会の時にチュールをあげて、こたつの下で私の指をペロリと舐め、おまけに甘噛みをしてくれたので「やっぱりこの子」と決めました。

センターからの帰り道、洗濯ネットに入れられて一言も発しなかったプリン。

家に来てからは1ヶ月ほどケージの中で過ごしました。

ケージの中ではお腹を撫でさせるほどに慣れてきましたので期待しましたがケージから出してキャットドアを覚え自由に部屋を行き来できるようになったとたん、家庭内野良猫状態に。部屋の隅へと逃げてしまいます。それでもおやつを開ける音がすると、そろりそろりと寄ってきて手から食べるようになります。

最近は飼い主のすぐ近くで寝るようになり、「つくね」という自分の名前も自覚してきたように思います。

なかなか抱っこさせてはくれませんが、少しずつ仲良くなっていく過程を楽しんでいます。

先住猫とはかなり距離を縮め、冬には寄り添って寝る姿が見られそうです。

上記のホームページへの掲載 ・ 不可



14

